

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

In den vergangenen Wochen wurden die Rohbauarbeiten nahezu abgeschlossen. Der Innenausbau hat seit Ende Juli begonnen. Um die Sichtbetonwände im Treppenhaus gegen Beschädigungen zu schützen, wurden diese nun provisorisch mit Holzplatten geschützt.



Das Treppenhaus mit der Aufzugsanlage ist gut zu erkennen. Die Wände sind mit schwarzen Holzplatten versehen.

Im Moment werden die ersten Installationsarbeiten im Innenraum ausgeführt. Die Gewerke Heizung, Lüftung, Sanitär und Elektro werden in den kommenden Wochen parallel im Gebäude arbeiten.



Die ersten Heizungsleitungen sind gut erkennbar. Im Hintergrund verlaufen die ersten Steigstränge.